

Protokoll Bezirkstag des Bezirkes Arnsberg 2018 in Witten

TOP1 Eröffnung und Begrüßung durch die Bezirksfrauenwartin/den Bezirksfachwart

Der Bezirksfachwart Uwe Hellmich eröffnet um 20:20 Uhr die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden. Die Bezirksfrauenwartin Heike Tatsch lässt sich aus gesundheitlichen Gründen entschuldigen

TOP 2. Wahl einer Protokollführerin/eines Protokollführers (aus dem Kreis Bochum-Ennepe)

Timo Rutkowski einstimmig gewählt

TOP 3. Feststellung der Stimmberechtigung

Es sind 25 Stimmen aus 11 Vereinen anwesend

TOP 4. Genehmigung der vorliegenden Tagesordnung

Einstimmig genehmigt

TOP 5. Genehmigung des Protokolls der letzten Bezirksversammlung am 7.9.2017 in Wickede/Ruhr

Einstimmig genehmigt

TOP 6. Bericht der Bezirksfrauenwartin Heike Tatsch

Siehe Anlage

TOP 7. Bericht des Bezirksfachwartes Uwe Helmich

Uwe Hellmich beklagt ausdrücklich die geringe Teilnahme bei den Bezirkseinzelseisterschaften, im männlichen wie im weiblichen Bereich, obwohl der Bezirk im Ligabereich eine sehr große Anzahl an Mannschaften stellt. Er hofft hier zukünftig auf steigende Teilnehmerzahlen. Die Arbeit und das Engagement der SU Witten Annen wird ausdrücklich gelobt.

Weitere Informationen siehe Anlage

TOP 8. Bericht der Bezirkskampfrichterreferentin Astrid Behrla

Siehe Anlage

TOP 9. Aussprache zu den Berichten

In Anlehnung an die Diskussion und den Beschluss des Bezirksjugendtages beschließt die Versammlung sich an dem Antrag der Jugend bezüglich einer frühzeitigeren Veröffentlichung der Termine zu beteiligen und beauftragt den Bezirksfachwart einstimmig sich an der Ausarbeitung eines Antrages zu beteiligen.

TOP 10. Wahl einer Versammlungsleitung

Ralf von Gratowski einstimmig gewählt

TOP 11. Entlastung der Bezirksfrauenwartin/des Bezirksfachwartes

Ralf von Gratowski bedankt sich für die geleistete Arbeit und schlägt der Versammlung die Entlastung vor.

En bolck Entlastung einstimmig beschlossen

Die Bezirksfrauenwartin und der Bezirksfachwart werden einstimmig entlastet.

TOP12. Vergabe von Turnieren und Meisterschaften

Die BEM M/F findet am 14.09.2019 beim SC Lippetal statt.

Uwe Hellmich bedauert es, dass sich für eine Mannschaftsmaßnahme im 1. Halbjahr kein Ausrichter mehr findet und dass das Interesse von Seiten der Vereine für eine Solche Maßnahme so gering geworden ist.

TOP13. Festlegung des Termins und Orts für die nächste Bezirksversammlung

Der nächste Bezirkstag finde am Mittwoch den 04.09.2019 im Kreis Südwestfalen statt.

TOP 14. Anträge

Es liegen keine Anträge vor

TOP 15. Verschiedenes

Keine weiteren Wortmeldungen

Protokoll Bezirkstag Arnsberg 06.09.2018 in Witten

Uwe Hellmich bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Versammlung um 20:35 Uhr

Timo Rutkowski (Protokollführer)

Bericht der Bezirksfrauenwartin zur Bezirksversammlung in Witten am 06.09.2018:

- DJB RLT in Speyer:
 - 70 kg: 2. Lena Konsolke (SUA Witten)
 - 78 kg: 1. Sara Kesmen (SUA Witten)
 - +78 kg: 1. Rahel Krause (TuS Volmetal)

 - Einzelmeisterschaften: *BEM* mit 19 Frauen erneut nur schwach besetzt;
Tendenz weiterhin sinkend
(-48 kg: 0 / -52 kg: 2 / -57 kg: 6 / -63 kg: 3 /
-70 kg: 6 / -78 kg: 1 / +78 kg: 1)
 - WdEM:* 9 Platzierungen unter ersten Sieben
(Quali zur DPM)
 - 52 kg: 3. Melanie Klein (TuS Eichengrün Kamen)
 - 5. Katharina Beck (PSV Bochum)
 - 57 kg: 5. Nadine Bobeth (PSV Bochum)
 - 7. Lesley-Anne Balzer (Samurai Schwelm Ennepetal)
 - 63 kg: 5. Ricarda Räther (1. JJJC Dortmund)
 - 7. Jessica Milke (Dortmunder BSV)
 - 70 kg: 1. Désirée Harrmann (JK Hagen)
 - 78 kg: 5. Melissa Räther (1. JJJC Dortmund)
 - +78 kg: 2. Sandra Müller (JC Holzwickede)

 - DPM:* eine Platzierung unter ersten Drei
 - 78 kg: 3. Melissa Räther (1. JJJC Dortmund)

 - DEM:* 3 Platzierungen unter ersten Sieben
 - 48 kg: 5. Julia Rotthoff (JF Siegen-Lindenb.)
 - 70 kg: 2. Sarah Mäkelburg (SUA Witten)
 - +78 kg: 3. Rahel Krause (TuS Volmetal)
- European Open in Odivelas (POR): -70 kg: 2. Sarah Mäkelburg (SUA Witten)
 - Grand Slam Düsseldorf: -70 kg: TN Sarah Mäkelburg (SUA Witten) (1S / 1N)
 - Mannschaftsturnier in Paris: u. a. mit Rahel Krause (TuS Volmetal) 3. Platz für DJB Team
 - European Cup in Celje (SLO): -70 kg: 3. Sarah Mäkelburg (SUA Witten)
+78 kg: 5. Rahel Krause (TuS Volmetal)
 - European Cup in Minsk (W.Russl.): -70 kg: 3. Sarah Mäkelburg (SUA Witten)

- Veteranen WM in Olbia (IT): 5. Andrea Haarmann (JK Hagen) F 5 /-70 kg
- Veteranen EM in Glasgow (GB): 2. Andrea Haarmann (JK Hagen) F 5 / -70 kg
- DEM Ü 30 in Wiesbaden:
 - 1. Meike Euler (1. JJJC Lünen) F 4 / -57 kg
 - 1. Heike Tatsch (1. JJJC Lünen) F 4 / +78 kg
 - 1. Andrea Haarmann (JK Hagen) F 5 / -70 kg
- Senioren Cup in Bochum mit nur sieben Damen schwach besetzt

- Ligen: insgesamt 9 Damen-Mannschaften im Ligabetrieb

1. BuLi: -

2. BuLi: -

Regionalliga (beendet): 2. SUA Witten
7. PSV Bochum

Oberliga (beendet): 2. 1. JJJC Dortmund
6. JC Holzwickede
8. 1. SC Lippetal
9. Judoteam Ostwestfalen

Verbandsliga (2 von 4 KT): 1. Kentai Bochum
2. DSC Wanne Eickel
3. Lüner SV

- Sportreferententagung am 08.07.2018 in Köln:

- Protokoll auf <https://www.nwjv.de/infoleiste/protokolle/>

Lünen, 03.09.2018

gez.
Heike Tatsch

Bezirksbericht Arnsberg

Im Bezirk Arnsberg wurde auch in 2017/2018 mit einer Kommission gearbeitet. Wieder in gleicher Besetzung, Karl-Heinz Stump, Brigitte Müller, Stephan Bode und Astrid Behrla.

Im ersten Halbjahr 2018 befinde ich mich aufgrund der Geburt meiner Tochter Lucia, in Elternzeit. Bin sehr dankbar, dass das mit der Unterstützung der Kommission so gut klappt. Die Unterstützung ist großartig.

Des Weiteren haben wir einen neuen Landeskampfrichter Fabrice Haarmann, der seine Prüfung beim Landesentscheid der U16 am 09. 06. 2018 in MG, erfolgreich bestanden hat.

André Föbus wird sich bei der WDEM Männer/Frauen am 29. 09. 2018 der Prüfung zum Bundes B-Kampfrichter stellen.

Wir haben weitere Landeskampfrichter-Kandidaten für das Jahr 2019 im Auge.

Momentan haben wir auch wieder interessierte Jugendkampfrichter und hoffen, dass wir sie entsprechend motivieren können, um den Weg des Kampfrichters zu gehen.

Da die Vereine immer noch mitspielen, können wir manche Maßnahmen mit zwei Beobachtern bestücken, um die Kampfrichter zu unterstützen und um ein gutes Feedback geben zu können.

D

ie Lehrgänge im Februar und April waren gut besucht. Auch hier bin ich für die Unterstützung

d

a

n

k

b

a